

Service aux entreprises : un nouvel actionnariat pour FACTEA

04.11.2012, Information communiquée par l'enseigne



Factea, réseau de sociétés spécialisées dans le conseil en achats pour les entreprises, **annonce son rachat** par Karistem, cabinet de conseil en stratégie et transformation, et LGM, groupe spécialisé dans le management et l'ingénierie de grands projets. **Cette acquisition fait suite aux difficultés financières** rencontrées par la holding non opérationnelle de Factea, réseau composé de cabinets de conseil **franchisés**, et donc indépendants sur les plans financier, juridique et managérial.

« Au cours des derniers mois, il est important de rappeler que les équipes opérationnelles de Factea ont poursuivi normalement leur activité, en délivrant des prestations de conseil reconnues par leurs clients pour leur niveau de qualité, souligne Serge Dautrif, managing partner chez Karistem. C'est pourquoi nous croyons fermement en ce projet, aux équipes déjà en place et à leur capacité à répondre aux besoins de leurs clients actuels et futurs. »

Créé en 2004, **Factea se développe dans plus de cinquante pays** dans le monde grâce à son réseau de partenaires.